
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 06. Juli 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 06. Juli 2023 
 
Betreff: Status Bebauungspläne  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Aktuell gibt es in Graz eine mittlerweile viele Grundstücke, die einen Bebauungsplan voraussetzen.  
Hinzukommen Aufschließungsgebiete, die besonderen Aufwand erfordern.  
 
Um bei weiterer Steigerung der bebauungsplanpflichtigen Flächen keine Schieflage bzw. Überlastung 
des vorhandenen Personals zu provozieren, soll genau aufgelistet werden wie der IST-Stand der 
laufenden Verfahren ist.  
 

 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

 
 

1. Wie viele Verfahren zu Bebauungsplänen sind aktuell anhängig? 
2. Gibt es Bebauungspläne, die die 18 Monate Frist bereits überschreiten? 
3. Wie lange ist der durchschnittliche Bearbeitungszeitraum? 


